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開会点鐘	 森岡幸江 会長

ロータリーソング
｢福島ロータリークラブの歌｣　

 ソングリーダー　安藤健次郎 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介

新会員　㈱パワースタッフジャパン

代表取締役社長 山崎高寛 様

福島ユナイテッド基金　小銭BOX贈呈

福島ユナイテッドFC代表取締役社長

 鈴木勇人 様

入会式　山崎高寛様…紹介 森岡幸江 会長

退会あいさつ

㈱福島銀行　代表取締役社長

 森川英治 会員

会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事

幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告

●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	

	 今井理基夫 副小委員長

◎本日のプログラム

閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 40
2018.6.28  thu

　本日は最終例会となります。後程ス

ピーチさせて頂きます。

　最終例会に山崎会員の入会式を開催できましたこと、

大変嬉しいです。ご入会に際しては、金子会員、相良幹

事には大変ご尽力頂き有難うございました。また、森川

会員の退会寂しくなります。森川会員は創立65周年の

幡会長年度には記念事業として市内の小学校に図書を送

る事業に取り組まれ、また授産施設の製品を夜間例会の

お土産に使用されました。

　本年度は、「世界にはばたくふくしまっ子事業」講演会

の講師をお引き受け頂き、社会奉仕活動に取り組まれま

した。読書家であり、映画通、そんなお話も伺ってみた

かったです。東京交歓会でお会いできることを楽しみに

しています。益々のご活躍をお祈り申し上げます。

　昨日は、相良幹事、河田会員、事務局小澤さんと福島

学院大学へお伺いし、「優良ローターアクター」の表彰を

行ってきました。現在27名の会員がおり、その中から8

名の方に認定証と記念品を贈りました。学生さんはロー

ターアクトの活動を通じて、留学生との交流や清掃活動

を行ったことなど感想を述べられました

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

■ 今年度各委員会報告　

■ 森岡幸江 会長・相良元章 幹事スピーチ　

職業奉仕委員会　　内池　　浩 委員長
社会奉仕委員会　　白岩　康夫 委員長
青少年奉仕委員会　箱岩　　偉 委員長

国際奉仕委員会　　　　菅野　　晋 委員長
米山記念奨学会委員会　田沼紀美子 委員長

例会変更のお知らせ
●市内クラブ例会変更はございません。
その他のお知らせ
●７月よりロータリーレートは110円になりますの

でお知らせ致します。

7月12日（木） 18：30〜　辰巳屋

新旧役員慰労夜間例会

7月19日（木）　　祝日の週のため休会

7月26日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●浦部博 会長スピーチ　●増子勉 幹事スピーチ

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■
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1.四つのテストの唱和

　　職業奉仕の理解向上のため、毎月第1例会日に実施。

　　唱和のリーダーはロータリーへの理解を深めてもら

う趣旨で、入会年度の若い会員にお願いしました。

2.職場訪問

　　第1回は昨年9月に飯坂にある反後太郎会員の㈱ク

リーンテックの産業廃棄物管理型最終処分場を訪問

し、素晴らしい施設に認識を新たにしました。

　　第2回は4月21日に100周年を迎える福島競馬場

（場長は勝見浩二会員から後藤浩之会員）を訪問し、春

の福島競馬を楽しみました。

　　この席では100周年を記念して、子供さんたちに

使っていただく遊具の贈呈を致しました。

3.福島大学連携講座

　　4月から7月まで15回にわたり福島大学連携講座

を実施中であります。

　　本日もNHK福島放送局長鈴木仁会員にご講演をい

ただきました。

　　これは昨年初めての企画でありましたが、学生に大

変に好評であったことから大学側の要望もあり、本年

度も継続しているものです。

　　会員各位の職業人としての豊富な経験と御見識など

をお話しいただき、若い学生に対し職業意識と職業倫

理の啓蒙を図るということで、福島大学人間発達文化

学類の正規の授業として位置付けられ、講義だけでな

くレポートの採点までお願いいたしております。大変

に有意義な取り組みであり、講師陣も福島ロータリー

クラブならではと思っております。ただお引受けいた

だいた会員の皆様には、お忙しい中貴重な時問をボラ

ンティアでご奉仕いただき、誠にご苦労様です。この

席を借りて、厚く御礼申し上げます。

白岩　康夫	委員長

●社会奉仕委員会

　継続事業については省略し、主な事業について述べ

ます。

1.社会福祉法人「いのちの電話」関連事業

　　会の運営に必要なものとして要求のあった文書の保

管庫とエプソンのインクジェットプリンターを贈呈し

た。その後福島いのちの電話理事長である茂田士郎会

員から自殺予防といのちの電話「私はどこまで生きる

のか、私は何を残しただろう」と題するスピーチをし

て頂いた。

2.小銭ボックスを毎月、月初めに1回各テーブルに回

し、募金を行い、福島ユナイテッドFCの応援をした。

3.猪苗代湖水草除去作業の実施（2017年10月21日）

　　毎年地区が行っている事業に参加する形であるが、バ

スをチャーターして現地に向かい、天神浜で実施した。

　参加者は、会員: 0名。東稜高校インターアクトクラ

ブから24名、顧問2名。福島学院大ローターアクト

クラブから1名。特筆すべきは今回初めてのことだ

が、中合デパート社員9名の参加を頂いた。

4.モニワザクラ施肥事業（2018年4月26日）

　　茂庭の湯の近くに植樹した標本木5本は樹勢が弱い

ので施肥を行った。参加者は会員6名であった。

　　その後割烹「万松」に会場を移し、炉辺会合を開催

した。社会奉仕委員会委員以外の方にも呼びかけを行

い、12名の参加をいただいた。

　　国内友好クラブとして適当と思われる5クラブを挙

げ、参加者の意見を聴いた。その結果好ましいとする

クラブの順位をつけることが出来た。

今年度各委員会報告

内池　浩	委員長

●職業奉仕委員会
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た。特に今年度は、台北文湖ロータリークラブの創立5

周年記念式典があるのでそちらへの参加が主な活動とな

りました。

　5月22日に行われた台北文湖ロータリークラブの5

周年式典には、当クラブから幡パスト会長を団長に総勢

19名で参加して来ました。当日は、幡パスト会長と後藤

パスト会長が祝辞を述べられ、懇親会では台北文湖ロー

タリークラブの会員と親睦を深めて来ました。

　フィリピンのマリキナロータリークラブを通してマ

リキナ市のマランダイ小学校への1,000ドルの寄付は、

今年度は出来なかったので、次年度へ引き継ぎたいと思

います。

田沼紀美子	委員長

●米山記念奨学会委員会　　

　1年間大変お世話になりましてありがとうございま

した。

　米山記念奨学会とは、不幸な戦争の後、国際理解と親

善に寄与していただき、日本と世界との懸け橋を担う人

材を育成することを目標に始められました。

　皆様のご寄付が多ければ多いほど、その様な人材を一

人でも多く育成することが出来ます。

　今年度におきましては当クラブは、ガバナー方針であ

ります普通寄付5,000円、特別寄付10,000円、合計

15,000円を皆様のご協力によりまして達成いたしてお

ります。

　ご協力、誠にありがとうございました。

　次年度におきましては、当クラブに奨学生がまいりま

したので、彼女を通して奨学生のこと、学友会のこと、

よりいっそうご理解いただく機会が増えると思います。

　どうぞこれからも、米山記念奨学会について、深くご理

解を賜りより一層のご協力をお願いしたいと思います。

　また今年度の委員でありました日比野恒夫副委員長、

加藤義朋委員、阿部力哉委員、三宅喬委員、矢野武臣委

員の皆様におきましては、大変お世話になりまして、あ

りがとうございました。

箱岩　偉	委員長

●青少年奉仕委員会

　本年度、青少年奉仕委員会　委員長を仰せつかりまし

た箱岩です。

　皆さまに改めて申し上げるまでも御座いませんが、今

現在ロータリー活動は5大奉仕となっております。

　青少年奉仕活動は、5つ目ではなく、他の4つと同じ

活動です。

　当クラブは、福島学院大学ローターアクトクラブ、福

島東稜高校インターアクトクラブの提唱クラブです。

　毎年、猪苗代湖水草除去ボランティアにも参加して頂

いているのは皆さま周知の事実かと思います。

　年度当初のご挨拶で申し上げましたが、第2530地区

では今年度からロータリアン1人200円を、少年奉仕

活動の為の資金として追加でお預かりしております。

　しかし、ほかの地域と比較すると、まだまだ十分とは

言えない状況です。

　RAC、IACの皆さんがより活発な活動が出来ます様

に、今後より一層のご理解とご協力を皆さまにお願い申

し上げます。

　結びに、森岡会長、相良幹事、佐藤美奈子会員には、青

少年奉仕関係のプログラムの日程が合わず、代わりにご

出席いただき助けて戴きましたこと感謝申し上げます。

　1年間、大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。

菅野　晋	委員長

●国際奉仕委員会 　　

　国際奉仕委員会は、RI会長によるテーマ「ロータリー：

変化をもたらす」の理念を通し、国際奉仕の実践を目指

して参りました。

　具体的には、友好クラブである台湾の台北文湖ロータ

リークラブと、双子クラブであるフィリピンのマリキナ

ロータリークラブとの交流を中心に活動して参りまし
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　本日第40回例会をもって今年度が終了します。皆様

一年間どうもありがとうございました。覚束ない会長で

ありましたが、皆様暖かく見守っていただき、励まして

頂いたおかげで何とか一年務めることが出来ました。心

より感謝申し上げます。

　一年を振り返りますと、年度テーマは「ロータリー：

変化をもたらす」であり、鈴木邦典ガバナーの目標を理

解し、4つの柱を掲げてクラブの運営に当たりました。

1.ロータリー活動を通じて内なる変化を楽しもう

　奉仕と親睦に努めました。家族例会には大勢のご家族

にご出席いただき有難うございました。ゴルフ大会、お

月見例会、敬老のお祝い、クリーンテックさん、福島競

馬場さんへの職場訪問例会を開催しました。世界的二胡

奏者チェンミンさんの演奏も思い起こされます。先日行

われた大関事務局様の慰労会も心温まるものでした。大

関さん長い間有難うございました。

2.会員増強

　年度当初に4名のベテラン会員が退会され、会員の増

強に努めましたが、期首94名から期末83名となりま

した。引き続き会員の増強にご協力ください。

3.会員参加のロータリー

　スピーチの時間を十分に取りました。新会員、ベテラ

ン会員、委員長スピーチを通じて、相互に理解し、交流

を図ることが出来ました。また、毎年表彰を行っている

消防団を代表して、福島市消防団第一分団長や福島大学

の学生さんによる取り組みの発表と外部の方々のお話を

伺いました。

　委員会活動は先程委員長さんのお話を頂戴しました

が、活発に開催され成果を挙げました。

　地区の行事にも大勢の会員にご参加いただきました。

本年度は、平井ガバナーエレクト誕生に伴い地区研修・

協議会のホストを急遽務めることとなり、大沼実行委員

長、後藤実行副委員長のもと皆様のご協力により無事に

終了しました。

　ウェブ例会を開催したことも画期的で今後新しい例会

の参加の仕方になるかもしれません。

4.公共イメージの向上

　クラブの活動の広報を図りました。

　事業につきましては

1)継続事業　

　福島大学の子どものメンタルヘルス支援事業へ寄付を

行い、丹治会長年度から続いた支援を終了しました。

福島大学の寄付講座を開催し、新世代への支援を図り

ました。

2)国内姉妹クラブ、友好クラブにつきましては、社会奉

仕委員会において候補クラブをまとめていただき次

年度以降の検討となります。

3)台湾文湖RCの5周年をお祝いし、フィリピンマリキ

ナRCについては支援金を届ける予定です。

4)東京交歓会は、大勢の方にご参加いただきました。東

京在京の元会員の方と交流を図りました。

5)合同例会については、福島北クラブと開催し、和やか

な時間を過ごしました。

　大所高所よりご指導いただきました阿久津パストガ

バナー、すべてにおいて段取りよく物事を進めて下さっ

た相良幹事に岡田さん、佐藤さん、菅沼さんの副幹事の

チームワークのすばらしさ、アナログな私を助けて下さ

いました。役員理事の皆様、事務局の大関様、小澤様有

難うございました。

　そして、いつも適切にご助言いただいた古俣直前会

長、兄である坪井会員に御礼を申し上げます。

会長スピーチ

森岡　幸江	会長
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 日　時：平成30年6月27日（水）　12：30 ～ 13：40

 会　場：福島学院大学福島駅前キャンパスE404

〈次　第〉

進　行：佐藤佑貴様（本学RAC顧問）

１．開会の言葉

２．挨拶　森岡幸江会長

３．表　彰

４．御礼の言葉

　  本学ローターアクトクラブ受賞者

５．河田亨会員より贈る言葉

５．会　食

６．閉会の言葉

■ 　 事 業 報 告 　 ■

平成30年度　福島学院大学ローターアクトクラブ

"優良ローターアクター "表彰式

幹事スピーチ

相良　元章	幹事 　

　2017-18年度、イアン・ライズリー RI会長による

テーマは「ロータリー：変化をもたらす」でありました。

　皆さま、変化を感じられる1年でありましたか？

　私としては、外見こそあまり変わりませんが、内面は

かなり変化したことを実感しています。クラブ幹事とい

う役職を通して、今まで分からなかったロータリーの楽

しさや仕組みをより深く感じることが出来ました。

　私がいま「ロータリーとは何ぞや」と尋ねられたら、

きっとこう答えるでしょう。「ロータリーはリーダーを

養成する最も優れた学校です」と。

　クラブや地区の事業に参加したり、各種の研修やセミ

ナーを受講したり、ロータリーの先輩方と親睦を深めた

りしていると、知らず知らずのうちに自然とリーダー

シップが身についてくる。

　禅語の中に「霧の中を歩めば、覚えざるに衣湿る」と

ありますが、この言葉がまさに私が今感じている事であ

ります。

　ロータリークラブの良い人たちの中にいると、自然と

自分も良い人になっている。良きリーダーたちの中にいる

と、いつの間にか自分自身も良きリーダーになっている。

　私に、こんな素晴らしい経験と機会を与えて下さっ

たクラブ会員の皆さま、理事役員の先輩、素晴らしいサ

ポーター役の事務局の大関様、小澤様、副幹事の菅沼会

員、岡田会員、佐藤良智会員、いつも優しく導いて下さっ

た阿久津パストガバナー、古俣直前会長、管野直前幹事、

そして頼りない私をずっと励まし続けてくれた森岡会長

に、心から感謝申し上げます。

　1年間ありがとうございました。

■ 　 福島ユナイテッド基金　小銭ＢＯＸ贈呈　 ■

　森岡会長より福島ユナイテッドFC代表取締役社長　
鈴木勇人様へ福島ユナイテッド基金・小銭BOXが贈呈
されました。今年度、総額148,759円になりました。　
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森岡	幸江	会長
　皆様1年間どうもありがとうございました。心より感謝申
し上げます。
相良	元章	幹事
　１年間大変お世話になりました。山口百恵さんのように、
マイクをそっと置いて引退？しようと思っています。ありが
とうございました。
阿久津	肇	PG
　森岡会長、相良幹事さん1年間ご苦労様でした。今後この
貴重な経験を生かしてご活躍下さい。
森川	英治	会員
　森岡会長および役員の皆様、1年間本当にお疲れ様でした。
私も今日で退会させていただきますが、足かけ10年に亘り、
本当にお世話になりました。特に大関さんには心より感謝申
し上げます。
佐藤	英典	会員
　森岡会長、相良幹事、1年間ご苦労様でした。ロータリー活
動のなかで、最も充実し最も輝いた1年であった事がのちの
ち実感されることと思います。お疲れ様でした。
浦部	博	会員
　森岡会長、相良幹事さん、晴れ晴れと大役を終えられ心か
ら敬意と感謝を奉たいと思います。次年度は私と増子幹事が
バトンを引継ぎ、精一杯頑張ります。
小林	仁一	会員
　森岡年度の皆様、1年間お疲れ様でした。新年度も宜しく
お願い致します。大関さん、長い間お世話になりました。足を
治したらゴルフ一緒にやりましょう。

幡	研一	会員
　森岡会長、相良幹事ご苦労様でした。もう少しやりたい気
持ちでしょうが、次があるので！山崎様の入会を歓迎します。
森	洋一	会員
　本日のサッカー中継は福島テレビです。応援をよろしくお
願い致します。
後藤	浩之	会員
　いよいよ夏の福島競馬が始まります。福島競馬場スタッフ
は、ロータリーの会員の皆様のご来場、心よりお待ちしてお
ります。
鈴木	仁	会員
　福島大学連携寄付講座を無事終えました。今夜のサムライ
ブルーの勝利を祈ってます。川島！男の意地を見せてくれ!!
猪島	光典	会員
　TENの会に初参加させていただきました。一段とRCが楽
しくなりそうです。ありがとうございました。
坪井	大雄	会員
　森岡会長、相良幹事、1年間お疲れ様でした。ありがとうご
ざいました。
──────────────────────────
他クラブ会員より　草野武夫／菅沼 裕／田沼紀美子／長谷
部一雄／渡辺健寿／内池 浩／大沼健次／白岩康夫／菅野晋
／高橋雅行／江本和彦／安藤錬雄／安藤健次郎／岡田新也
／管野裕一／古俣 猛／佐藤良智／茂田士郎／佐藤美奈子／
高倉裕行／友田久也／丹治正博／増子 勉／八巻恵一／八子
英器／渡邊又夫／大関静江／小澤陽子

本日のニコニコBOX投入額　41件　¥91,000   累計  ¥2,506,000　　〈報告〉　今井　理基夫  副小委員長

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

■ 　 記 念 品 贈 呈 　 ■

森岡会長より森川英治会
員へ、退会の記念品が贈
呈されました。

■ 　 新 会 員 入 会 式 　 ■

●㈱パワースタッフジャパン
　代表取締役社長
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私のひとこと
増子 勉 会員

　森岡・相良年度の最後は会報担当
の私が書くことに致しました。
　改めて、会長･幹事の大役お疲れ様
でした。私にとっても素晴らしい1年でした。
　また、会員の皆様にも「私のひと言」の掲載にご協
力頂きましてありがとうございました。
　浦部年度がすぐ始まります！浦部年度の幹事を務
めますのでよろしくお願いします。

森岡幸江 会長から浦部　博 会長エレクトへ

相良元章 幹事から増子　勉 幹事エレクトへ

■ 　 バ ッ ジ 引 き 継 ぎ 　 ■


